

BERITA TERBARU

Kapolsek Legok Ajak Diskusi Masyarakat di Kampung Cakung Legok Tangerang

Suhendi - TANGERANG.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 2, 2024 - 15:33



TANGERANG - Kapolsek Legok Polres Tangerang Selatan, AKP Agung Dwi Cahyono, bersama Wakapolsek dan Kasat Binmas Polres Tangerang Selatan, melaksanakan kegiatan Jumat Curhat di Kampung Cakung, Rt. 001 Rw. 004, Desa Babat, Kecamatan Legok, Kabupaten Tangerang pada Jumat (01/03/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, mendengar keluhan, mencatat permasalahan, dan mencari solusi bersama.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Agung Dwi Cahyono didampingi oleh Wakapolsek dan Kasat Binmas Polres Tangerang Selatan, menyambangi warga secara door-to-door. Mereka mendengarkan curhatan, keluhan, serta aspirasi masyarakat setempat. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Tangerang Selatan dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menciptakan keamanan yang lebih baik.

Salah satu warga yang turut berpartisipasi dalam kegiatan ini adalah tokoh masyarakat Kampung Babat, Legok. Keberadaan tokoh masyarakat sangat dihargai karena dapat menjadi perantara yang efektif antara masyarakat dan pihak kepolisian. Dalam diskusi Jumat Curhat, tokoh masyarakat memberikan masukan yang berharga untuk mencari solusi bersama terhadap berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga setempat.

Kapolsek Agung Dwi Cahyono menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini merupakan bentuk komitmen Polres Tangerang Selatan dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan mendukung kesejahteraan masyarakat. "Kami berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat untuk mendengarkan aspirasi dan memecahkan masalah yang dihadapi warga," ujar Kapolsek.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga terjalin kerjasama yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Selain itu, Polsek legok Polres Tangerang Selatan berkomitmen untuk terus melakukan kegiatan-kegiatan serupa guna membangun kepercayaan masyarakat terhadap institusi kepolisian.

Dengan partisipasi aktif dari tokoh masyarakat dan antusiasme warga, kegiatan Jumat Curhat di Kampung Cakung ini diharapkan menjadi langkah positif dalam meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian dan keamanan di wilayah Legok, Tangerang. (Hendi)